

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Desa Cijunti Laksanakan Cooling System Pasca Pilkada Serentak 2024 dan Menjelang Tahun Baru 2024

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.DELIKHUKUM.ID

Dec 27, 2024 - 19:08



Purwakarta – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) setelah pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 serta menjelang pergantian tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cijunti, Aipda Asep Mulyana, S.H.i., melaksanakan kegiatan cooling system di wilayah desa binaannya. Kegiatan ini bertujuan untuk meredakan ketegangan pasca-pemilihan

serta memastikan situasi di desa tetap aman dan kondusif.

Aipda Asep Mulyana menjelaskan bahwa kegiatan cooling system merupakan salah satu langkah preventif yang dilakukan untuk mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas pasca-pemilu, serta menjelang perayaan tahun baru yang seringkali meningkatkan kerumunan dan aktivitas masyarakat. "Pasca-pilkada, kami ingin memastikan bahwa situasi di desa tetap kondusif, tidak ada ketegangan antarpendingung calon, serta menjaga hubungan baik antarwarga. Selain itu, menjelang pergantian tahun, kami juga ingin memastikan tidak ada potensi keramaian yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas," ujar Aipda Asep.

Kegiatan ini melibatkan komunikasi langsung dengan warga, tokoh masyarakat, serta ketua RT dan RW untuk memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga ketertiban. Aipda Asep juga menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan setelah Pilkada serta menghindari perpecahan yang dapat merugikan semua pihak. "Kami mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap tenang dan menjaga kondusivitas pasca-pemilu, serta menghindari perbuatan yang dapat menimbulkan ketegangan. Kami ingin agar desa ini tetap aman dan nyaman," tambah Aipda Asep.

Kegiatan cooling system ini mendapat respon positif dari masyarakat Desa Cijunti. Banyak warga yang mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam meredakan ketegangan pasca-pemilu dan menjaga keamanan menjelang tahun baru. Salah satu warga, Ibu Siti, mengatakan, "Kami merasa lebih tenang karena pihak kepolisian turun langsung ke lapangan untuk memberikan arahan dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan. Semoga suasana tetap kondusif hingga akhir tahun."

Kapolsek Campaka, AKP Asep Nugraha, S.H., M.M., juga mendukung penuh kegiatan cooling system yang dilaksanakan oleh anggota Bhabinkamtibmas. "Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan tidak ada potensi gangguan keamanan setelah Pilkada serta menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang pergantian tahun," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan stabilitas Kamtibmas di Desa Cijunti dapat tetap terjaga, serta masyarakat dapat merayakan tahun baru dengan aman dan nyaman tanpa adanya gangguan yang berarti.